



Panuncio-Feldman indicó también que el desafío es que los sectores económicos absorban los compromisos en las estrategias nacionales, de la misma forma que lo hacen países como México, Brasil, Chile, Uruguay, entre otros con las energías renovables.

Las regiones latinoamericanas tienen ahora una oportunidad si se trabaja en ello, se acelera la implementación de sus contribuciones nacionales y se movilizan, apuntó la representante de la WWF.

Este día se emitió además la Proclamación de Marruecos, en la cual se pidió a los 196 países asistentes a la cita, los organismos multilaterales y organizaciones no gubernamentales, reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y fomentar los esfuerzos de adaptación.

De esta forma, se beneficiará y apoyará la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, destacó Mezouar.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/112510-cierra-cop22-pidiendo-mayor-compromiso-politico-ante-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**